
 

 

理事会・評議員会開催  ２０１９年度事業報告・決算報告 

社会福祉法人いなりやま福祉会は、７月９日理事会・２９日評議員会を開催し、２０１９年度の事業

報告及び決算報告を承認いただきました。 

 ２０１９年度は台風災害もあり、コロナウイルスへの対応に追われてきましたが、利用者さんは  

変わりなく元気に過ごせた１年でした。 

２０１９年度の収支決算額は２憶９千万円でした。仕事が激減した中でも就労事業収入は２千４百万

円となり、利用者さんへのお給料（一人平均月額１万３千円）は支給することができた他、次年度に 

工賃積立金として繰越をすることもできました。 

本来ですと、５月理事会・６月評議員会の開催となりますが、コロナウイルス拡散防止を配慮し、 

時期をずらしての開催となりましたが、表記議題については熱心な討議がされ、役員の皆様より、多く

のご指摘ご提案もいただきました。また、理事会において、いなりやま福祉会の全体を網羅して、助言

できる名誉理事長・顧問・相談役の役職を定款に加えたらどうかという提案があり、評議員会の承認を

経て前理事長の酒井勇幸氏が名誉理事長に就任することになりました。 

（理事長 安藤正幸） 

   

夏季販売事業ご協力ありがとうございました 

 コロナ禍の中での取り組みだったのですが、３４１件の各種団体や個人の皆様には快く取り組んで

いただきました。利用者さんもカタログ配りや配達と積極的に行い、地域の方々とふれあう良い機会

にもなりました。また、配達が遅れたり、欠品がでたりとご迷惑をおかけしましたことお詫び申し上げ

ます。取り組みで得た収入で利用者さんには一人平均７，０００円程の夏のボーナスを支給すること

ができました。 

 作業所自主製品の、さをり＆帆布のお化粧ポーチは８８個、いな福のさくさくせんべいは１１５個

ふきん５９０枚と、注文もたくさんいただくことができ嬉しい悲鳴でした。 

 

 

 

  

 

                             

 

 

 

 

 

（共同作業所 管理者 荒井宏之） 
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１０月末からは引き続き冬

季販売事業を計画しておりま

す。今回の自主製品は「満天の

星千曲染製品（刺し子入りマ

イバッグ）」を中心に新商品も

ご用意していますので、皆様

のご協力お願い致します。 

                              

 一縫い一縫いに心込めて お出掛けの際にぜひ！ ピンクとブラウンの２色 
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6月上旬より、千曲市の市民農園（治田公園側）を 2区画借りて枝豆を

作っています。日中活動として利用者Ｎさん中心に畑仕事を週一日程度

行っています。Ｎさんは、小さい頃に母親の手伝いをしていた事を覚えて

いた様で、「今度いつ畑に行くの？」「草を取るのが楽しい」と言って畑に

行く事を心待ちにしています。種豆が成長し大きくなってきた事が嬉し

い様子で畝ごとに草取りや水撒きを行っています。今育てている豆は、 

11月まで育て、浸し豆にする予定です。収穫するのが待ち遠しいです♪          

（支援員 曲尾彰紀） 

「いなりやま共同作業所」の様子 

共同作業所では利用者さんが毎日、篠ノ井にある信州バイオファーム様のハウス畑に行って、キュウリ、  

トマト、小松菜を収穫しています。最近は作業の一環として、ドライトマトを作り始めました。①収穫作業   

②トマトのカット③乾燥④計量し袋詰め作業⑤シールを貼る等、多くの工程があり、一つの製品となっていきま

す。皆さん包丁の使い方も上手になり、「自宅で料理をするよ」という声も聞こえてきます。 

（支援員 宮澤礼） 

決まった厚さにカット    きれいに並べます     計量後、袋に詰めます   シールを貼って完成！ 

「満天の星」の様子 

販売事業でもご協力いただいている、丸善ファーム様より加工用トマトの収穫作業を受注し、期間限定での 

作業をしました。８月の猛暑時期、汗だくでたくさんのトマトを収穫しました。あまりの大量収穫に       

会社担当者の方もびっくり「是非来年もお願いしたいです・・」とお褒めの言葉をいただきました。 

                   （支援員 神山佳大） 

千曲市米寿祝記念品として、千曲染め製品が今年も採用されました。今回は大判風呂敷で、４３５枚納入  

させていただきました。喜んで頂けたら幸いです。また、四季島運行が８月１５日より再開し、ナフキンの注文

も頂きました。コロナ禍で仕事量が激減しましたが、縫製作業にチャレンジし、新しい可能性を見つけた利用者

さんもいました。                               （支援員 山岸葉子） 

 

 

 

 

 

 

「はなたば」の様子 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

暑い中頑張りました 

愛情込めて育ててます！ 

だいぶ慣れてきました 四季島用ナフキン 米寿祝い記念品 



「いな福大学オープンキャンパス」 令和 2 年 9 月 26 日開催 

毎年、地域の方にも大勢ご来場いただきにぎやかに開催される“いな福まつり～ふれあい大バザー～”ですが今年

は、このコロナ禍での実施をあきらめざるをえませんでした。しかし、様々なイベントや販売活動が行えない中、  

利用者さんの楽しみや張り合いが消えてしまっているのも事実です。そこで「コロナウィルス感染予防対策をとりな

がら、何か楽しめる企画をしよう！」を考えワークショップイベント〝いな福大学オープンキャンパス“を行うこと

になりました。6 名の素晴らしい講師の方々にご協力をいただき、利用者さんとご家族にお好きな授業を２つ選んで

受けていただきました。どの講座でも楽しんで参加されている様子がみられ、いな福大学を企画して本当に良かった

と思います。                                  （支援員 松澤 美和子） 

 

フラワーアレンジメント講座      日本酒講座              書道講座 

  

 

 

 

 

ハーバリウムは、花が反対になり  日本酒の作り方を学べてよかったです。 小さなバッグに書くのは 

難しかったが楽しくできた。     楽しかった。                  難しかったけれど、 

またやりたいです。                                                      自分の思うものが書けた。 

         O.E さん                                 T.Y さん             K.K さん 

タヒチアンダンス講座       スポーツ講座           打楽器講座 

 

  

 

 

 

 

      体を動かして楽しかった。      好きに楽器を叩くことが 

うまく踊ることが出来ました。   玉入れが楽しかった。        出来てよかった。 

          M.K さん               S.K さん           A.M さん 

各事業所をキャンパスとして使用しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

はなたば 

キャンパス 

体育学部 スポーツ講座 

住澤 祐樹先生 

『楽しく！いな福レクリエーション』 

ワイワイ体を動かして楽しみましょう 

音楽学部 打楽器講座 

北沢 マロ先生 

『いろいろな太鼓を楽しもう！』 

太鼓の音色やリズムを存分に楽しみましょう！ 

地域食文化学部 日本酒講座 

若林 秀章先生  

『日本酒はどうやって作られている？』 

日本酒の製造工程やお酒の種類の違いについて 

満天の星 

キャンパス 

国際文化学部 タヒチアンダンス講座 

高橋 やよい先生 

『南国タヒチの伝統、タヒチアンダンスを踊ろう』 

タヒチの衣装パレオをつけて、1曲マスター! 

共同作業所 

キャンパス 

芸術学部 フラワーアレンジメント講座 

松村真理 先生 

『ちっちゃなハーバリウムを作る会』 

「好き」って感じるコト大切にしよう。 

日本文化学部 書道講座 

島田 蒼月先生 

『古代文字を書いてみよう！』 

古代文字で世界で一つのオリジナルバッグを作りませんか 



コロナウイルス感染症対策研修 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

成年後見制度の勉強会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新入職員の紹介 

 

 

 

 

お知らせ 
 

    「いなりやま福祉会」冬の恒例 焼き芋販売 

   
１０月３０日（金）より「満天の星」で焼き芋販売を開始いたします。 

店頭販売と合わせ配達も行いますので、ご利用ください。 

 

 

新型コロナウイルス対応として、当会でも日常的に手指消毒、せきエチケット、３密の回避、  

検温等の感染症対策をしつつ生活する中で、再確認の意味で「正確な知識と感染対策を学びたい」 

という思いから、8 月 1 日（土）に感染管理認定看護師の水内豊氏をお招きし、職員対象に感染症 

対策研修を行いました。感染対策の基本から、手洗いの仕方、正しい手袋、エプロンの着脱方法の

実演も交えながらお話をいただく中で、より一層意識を高め、利用者さんがより安心して過ごせる

環境を目指していくことを改めて確認しました。 

（「はなたば」管理者 上原一輝） 

7 月よりいなりやま共同作業所で勤務しています。障がい関係で

の仕事は初めてですが、一つ一つ仕事を覚えているところです。 

温泉が大好きです！利用者さんと共に仕事を通し、成長していき

たいと思います。よろしくお願いいたします。（支援員 宮原千尋）

☞宮原さんはＯＴの資格がありますので、利用者さんへの楽しい 

リハビリも期待しています。（理事長より） 

の楽しいリハビリも期待しています。             

 満天の星利用者さんの中には、一人暮らしの方や、保護者が高齢のご家族も少なくありません。 

今回実際に一人暮らしをしていて、この後見制度を利用して安心して生活しているＯさん（女性） 

の担当をされている長野市社会福祉協議会の補助人さんにお越しいただき、８月２４日に満天の星

で将来に不安をかかえている利用者さん対象に勉強会を開催しました。共に生活するＯさんの姿を

通し、皆さん自分に置き替えて考えることができた様です。        （支援員 藤本栄子） 

※お話を聞いた利用者さんの声 

Ｎさん：従妹とは疎遠になっているので、この制度を利用したい方がいいかな。 

社協に相談できることがわかりました。 

Ｓさん：聴いてよかった。老後のことが知れて良かった。千曲市社協に相談してみたい。 

成年後見制度って？？ 判断能力が十分でない方の代わりにお金や生活に関わる手続きを代行す

ることができる制度です。 

 


